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人類に奉仕する
ロータリー

さんには、ほんとうに助けていただきました。各委員
長さん方にも活発に活動していただきました。特に各
奉仕委員会と親睦活動委員会には積極的に事業を展開
していただき誠にありがとうございました。又、レ
ディース会も盛況だったと伺っており、世話人の皆様
に感謝申し上げるところでございます。
　困った時には、先輩や委員に相談し助けていただき
ました。それでも分からない時には、大田事務局さん
に過去のことをお聞きしました。アドバイスありがと
うございました。
　この一年間、ほんとうに多くのことを学ばさせてい
ただきました。素晴らしい会員の教えのもとで、佐沼
ロータリークラブの会長を経験させていただいたこと
に幸せを感じております。
　結びに、佐沼ロータリークラブの発展と会員の皆様
のご健勝を祈念申し上げ、そして、皆様のご協力に感
謝申し上げ、最後の会長要件と致します。一年間、ほ
んとうにありがとうございました。

・2017－2018年度ガバナー事務所より
　　ロータリー財団地区補助金について
・川崎大師ＲＣより、会報が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・国際奉仕委員会（佐藤早智子委員長）
　今年度は、台北西門ＲＣ40周年記念式典に大勢で参
加することを計画致しました。鈴木彦太会員はじめ総
勢24名で参加しました。今回はご夫妻で参加された方
が多く、和気あいあいとした中で交流して参りました。
（ 3 月 9 日～12日）。国際大会への参加は、会長、副
会長ご夫妻が参加されました。
　サウスレイクとの交流を前進させようと、 5月25日、
サウスレイク市長、議員の方を例会にお招きしました。
手巻き寿司を食べながら和やかに交流を致しました。
少し姉妹クラブとなるための前進かなと思いました。
皆様のご協力で一年間を過ごすことが出来ました。
・姉妹クラブ委員会（遠藤光則委員長）
　国際奉仕委員会よりご報告がありましたように、西
門ＲＣ40周年と桜植樹から10年と言うことで、訪台を
早くから準備をし、大勢で（24名）参加してまいりま
した。鈴木彦太大先輩の参加もあり、西門ＲＣとお付
き合いのある多くのクラブの中で一番登録もあり、佐
沼クラブの存在感を与えたように思われます。
　体調不良の中で参加されました高橋義文会員には、
何とも残念でなりませんでした。本人の責任感で参加
されましたが、ほんとうに申し訳なく感じております。
　天候は悪く、雨の中のゴルフ、あるいは、ピグメン
ト会長のお母様の配慮で観光に行かれた方もいました。
短い期間ではありましたが、無事役目を果したものと
思っております。
　 4月には、余目ＲＣとの交流ゴルフ、親睦交流会を
鳴子で開催致しました。川崎大師ＲＣ、伊丹有明ＲＣ
にも今年度は参加致しませんでした。
・米山記念奨学会委員会（佐藤靜市副委員長）
　普通寄付金、前期・後期合わせて 1 人4,000円、合
計220,000円送金致しました。特別寄付はありません

でした。又、目標に掲げておりました奨学生との交流
は出来ませんでした。ご協力ありがとうございました。
・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　今年度の支援協力については、その都度ご報告致し
ております。
　これから予定していますのは、川崎大師ＲＣによる、
南三陸町あさひ幼稚園にグラビノーバの支援と、伊丹
有明ＲＣによる、南三陸町新庁舎への大型ＴＶ支援で
す。よろしくお願い致します。
　今までのご支援、ご協力ありがとうございました。
・クラブ奉仕委員会（高橋利光委員長）
　各委員長のご尽力と会員皆さまのご協力で、恙なく
終えることが出来ました。ありがとうございました。
　国際大会参加の際には、クラブ、個人からお餞別を
いただきありがとうございました。
　国際大会に参加し、第一部の基調講演を聞きました。
ナジャシェリー・ビルラという女性が基調講演をされ
ました。聞き違いでなければ、義理のおじいさんが、
ガンジーで慈善事業の大きな団体の会長を務めている
方らしいのですが、自分の実体験やポリオにご尽力い
ただきまして、日本円で 1億円を寄付ないさいました。
そして、ビル・ゲイツがその 2倍を出し、 3億円の寄
付が入ったという報告でした。

・開会の挨拶（熊谷敏明会長）
　ほんとうに、皆様に色々とお世話になりました。
　この席では、来年度の高橋利光会長にバトンを渡す
訳でございますが、次年度以降のこと等を話しながら
楽しく過ごしていただきたいと思っております。
　次年度の理事予定者会議の中で、数年前から懸案事
項でありました奥様への花のプレゼントを理事会の強
い要請で私の代からやめました。心の中で花代がうい
たと思っていらっしゃる方もあるのでは……。今日の
二次会は、セブンダイヤモンドに設定し貸切りにして
いただいております。生のバンドも手配しております。
1,000円会費ですので是非おいで下さい。
　本日は楽しいバトンタッチ例会にしたいと思います
ので、よろしくお願い致します。
・ご結婚祝い
　　山田正会員へ。
・バッチ交換
　　会長バッチを、熊谷敏明会長より高橋利光新会長へ。
・花束贈呈
　　熊谷敏明会長から、事務局大田惠子さんへ。
　　高橋利光新会長から、熊谷敏明会長へ。
・乾杯の発声（猪股育夫次期ガバナー補佐）
　来年度は、ガバナー補佐を務めさせていただきま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。
　今日は、お目出度いことがたくさんありまして、
乾杯一回だけでは済まないと思いますので、乾杯！
乾杯！乾杯！と 3回致します。
1．熊谷敏明会長の一年間のご功績に対して
2．高橋利光新会長のご活躍にご期待して
3．新入会員の佐藤真哉会員、山田正会員のご結婚、

佐藤充彦会員のお嬢さんのご結婚、風土マラ
ソン開催でスポーツ大賞日本一を受賞された
阿部泰彦会員等に対して。
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本日の出席率

ニコニコボックス

＜バトンタッチ例会　於「味処 小竹」18：30～＞

・本日の出席率　100％

・阿部泰彦会員　熊谷敏明会長ご苦労様、高橋利光次
期会長頑張りましょう。東北風土マラソン＆フェ
スティバルがスポーツ振興大賞の日本一の賞をい
ただきました。

・江川元徳会員　人類に奉仕するＲｏｔａｒｉａｎ、我がク
ラブの阿部泰彦会員に脱帽（南三陸の復興のた
め）。

・菅野幸一郎会員　阿部泰彦会員が中心となって開催
している「風土マラソン」が、全国のスポーツ振
興大賞日本一に選ばれました。因に、全国では6
件のみでした。大変おめでとうございます。

・熊谷敏明会長外出席会員全員よりいただきました。
　以上、ありがとうございました。

　本日は、今年度最後の例会、バトンタッチを開催致
しましたところ、多くの会員の皆様にご出席いただき
誠にありがとうございます。
　私の会長要件も、これが最後になります。非力な私
が何とか最終例会を迎えることが出来ましたのも、会
員皆様のご支援、ご協力のお陰の賜と心より感謝申し
上げます。
　昨年 7月、第53代会長を拝命するにあたり、 2月か
ら数回にわたり理事予定者会議を持たせていただきま
した。理事予定者の中には、高橋利光次年度会長をは
じめ、その先数年後の会長予定者がいましたので、今
後のロータリーの運営について承継すべき点、見直す
点等、多くの意見をいただきました。その結果60周年
事業及び財務強化検討特別委員会を組織させていただ

き、菅原文之パスト会長に委員長を引き受けていただ
きました。会員の皆様には、財務体質改善の必要性を
ご理解いただき、会費の納入方法、委員会での負担金、
登録料の一部負担で多大なるご協力をいただきました。
又、各委員会事業でも節約した上でより効果の上がる
方法を考えていただきました。
　野球大会では、会員による手作りのうどんを提供す
ることで、節約以上にメンバーの絆が深まったように
感じました。
　お陰様で今年度は、資金に余裕を持って会の運営が
出来たようであります。更に、特別委員会の方針に基
づき、次年度実施を目標に会費の見直しまで決定させ
ていただき、会員皆様のロータリーに対する情熱に感
服いたしております。
　反面、残念なことに、大事な仲間お二人がお亡くな
りになりました。二階堂學パスト会長、高橋義文パス
ト会長が闘病の上他界されましたことは、ほんとうに
無念であり、改めてここにご冥福をお祈り申し上げる
ところであります。
　佐沼ロータリークラブは、地区内屈指の大世帯なが
ら、まとまっていて元気のある良いクラブだと思いま
す。多くの活発な事業を継続しております。50年以上
の歴史と伝統があります。取り分け、入会順に三役に
なるというのは、当クラブ特有の伝統ではないでしょ
うか。数年前から心の準備が出来、 2度目はないとい
うことが緊張感を保つためにも良い効果をもたらして
いるというふうに感じております。
　この様な歴史と伝統を作り上げてこられた諸先輩方
に改めて敬意を表し、感謝申し上げるところでごさい
ます。
　本日、ここで高橋利光新会長にバトンを渡す訳でご
ざいますが、新会長を中心に新執行部は60周年に向け
てより良いクラブ運営をして行っていただけるものと
期待致しております。
　今年一年間、菅原慶一幹事をはじめとする三役の皆

懇 親 会 （司会：佐藤充彦委員）

会長要件 熊谷敏明会長
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幹事報告 菅原慶一幹事

クラブ協議会 （担当：菅原慶一幹事）その 3
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・宴会

・閉会の挨拶（高橋利光副会長）
　熊谷敏明会長は非常に真面目な方で、何事も前もっ
て準備をされ、事にあたっては堂々となさっておられ
ます。一年間お疲れ様でした。ほんとうによくやって
くれました。ありがとうございました。
　会長の挨拶にありましたように、二次会はセブンダ
イヤモンドを会長が設定しておりますので、一人残ら
ずおいで下さるようお願い申し上げます。
　会員皆様の一年間のご協力のお陰で、無事終了致し
ました。感謝申し上げます。

事務局大田惠子さんに感謝の花束贈呈

猪股育夫次年度ガバナー補佐の乾杯の発声

千葉正宏親睦委員長１年間おつかれ様でした

佐藤真哉新会員挨拶

高橋利光新会長から熊谷敏明会長へ花束贈呈

熊谷敏明会長最後の要件

菅原慶一幹事より山田正幹事へバトンタッチ

親睦委員会の皆様一年間ありがとうございました

美女に囲まれご機嫌な氏家良典会員

大役を終え笑顔の熊谷敏明会長

高橋利光今年度副会長の閉会挨拶

最後は「手に手つないで」で〆ます

今夜一番おいしい酒を飲んだのはこの会員達でしょうか
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